
 

 

 

 

 

 

 

 

 数年ぶりに保護者の方を招くことができた体育祭。天気にも恵まれ、ケガもなく無事に終える

ことができました。1年生競技「台風の目」「リレー」「玉入れ」においては一人一人が励まし合

いながら一生懸命頑張る姿、上級生とのダンスでは仲間と楽しい表情で踊る姿を見てもらうこと

ができて本当に良かったと思います。この先もまだまだたくさんの思い出を最高の仲間と共有し、

共に成長していけたらいいですね！ 
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総合優勝を青団全員で手に入れることができて、と

てもうれしいです。台風の目やリレー、玉入れは、練

習の時以上に、ほかの団が力を入れて競技をするので、

本番何が起こるか分からなかったけれど、1－1全員で

協力し、2・3年生の先輩方の応援もあって、全競技 1

位になれたと思いました。今回の体育祭での団結力を

これからの様々な場面で活かしていきたいです。 

ぼくは体育祭当日が来るまで、面倒だと思っていたけれ

ど、当日に「やるんだったら勝って終わりたい」と思うこと

で、力が出てきました。そしてリレーでは、皆が全力で走っ

てくれたので 1 位でバトンをもらえて、そのままゴールま

で全力で走りました。1 位でゴールしたのはうれしいです

し、最後の最後で 1周差にできたこともうれしかったです。

ダンスもいつもよりも楽しかったですしアイドルの時に大

きな声を出せたのもよかったです。 

練習でダンスとか覚えるのが大変だったけ

れど、まじめに取り組むことができました。体

育祭の時、団旗やダンスにも賞があり、どれだ

け 3年生がこだわってきたのかがよくわかりま

した。来年は、今年よりもっと成長したダンス

をできるようにがんばりたいです。結果も、今

年は全部 2位だったのでもっと協力してがんば

りたいです。 

応援することはすごく大切だと思いました！台風の目とか、リレー、玉入れ、自分が出て

ない時にも団の皆の応援が力になったと思います。あとは、競技を楽しむことも大切だと思

いました。とくに、ダンスは楽しまないと笑顔ができないからたくさん楽しみました！ 

競技ではほとんど 3位だったけど、体育祭のためにがんばった時間は何かしらの成長につ

ながっていると思うのでよかったです。ダンスでは、最初は自信を持てずにいたけれど、体

育祭では自信をもって楽しくおどれたのでよかったです。 

私は、ダンスリーダーとしてみんなを引っぱったり、先輩たちとダンスの最優秀賞をとれ

たりしたのがうれしかったです。おしい結果にはなってしまったけれど、一番黄団が盛り上

がっていたと思いますし、とても楽しめたのでよかったです。来年、再来年、私も先輩たち

のように、みんなを引っぱれるようにがんばりたいです。 


